
 澤井市長の活動アルバム（５月分） 

 

「松原市小学校連合運動会」（5 月 21 日） 

松原市内の市立小学校全 15校の

小学 5年生が一堂に集まる松原市小

学校連合運動会に参列させていただ

きました。普段接することがない他

の小学校の同級生とスポーツを通じ

て、全力で競い合い、お互いを認め

合うというスポーツのすばらしさを

実感できる場として毎年開催されて

います。本市についても、「スポー

ツのまち まつばら」を目指し、三宅東公園や阪神高速大和川線の高架下のス

ポーツパークまつばらなど施設の整備を行い、市民の皆さんがより身近にスポ

ーツを楽しんでいただける環境作りをしています。本日参加される皆さんに

は、最後まであきらめず、日頃の成果を存分に発揮し、また周りで観戦してい

るお友達は精一杯自分の学校を応援して、優勝目指し頑張ってください！とエ

ールを送りました。 

  

「第 11回 松原市立幼稚園キッズカーニバル」（5月 19日） 

市内 6つの市立幼稚園の全園児が

参加する第 11回松原市立幼稚園キ

ッズカーニバルに参加させていただ

きました。これから歌やダンスをす

る園児のみんなには、幼稚園で練習

したことを元気いっぱい、笑顔いっ

ぱいの発表を期待していますと応援

させていただきました。保護者の皆

様には、お子さんがキッズカーニバ

ルを通じて、友達との交流や貴重な

体験をする中で、さらに成長した姿を楽しんでいただきたいと挨拶をさせてい

ただきました。本市も「子育て日本一のまち」を目指し、さらにお子さんの安

全・安心を守るまちづくりを進めてまいりますので、協働への取組みにご支

援・ご協力をお願いいたします。 



「河合小学校 3 年生 庁舎見学」（5 月 18 日） 

 河合小学校 3年生の皆さんが庁舎

見学に来てくれました。今日は皆さ

んが住んでいる「まつばら」につい

てしっかりと学んでいただき、疑問

やわからないことがあれば、市役所

の職員を含めて周りの大人にどんど

ん質問するように伝えました。これ

からも自分が住んでいるまち「まつ

ばら」に対して、興味を持ってもら

い、学び続けて欲しいと思いま

す。  

  

 

  

  

「平成 29 年度松原市婦人防火クラブ連合会総会」（5 月 17 日） 

 平成 29年度松原市婦人防火クラ

ブ連合会の総会に参加させていただ

きました。日頃より市民の安心・安

全を守るために防火・防災訓練など

に積極的にご参加いただきまして本

当にありがとうございます。近年は

大きな自然災害が起こり、甚大な被

害をもたらし、その復旧には多くの

時間を要しています。本市におきま

しては、セーフコミュニティの国際

認証都市として、「災害時の安全対策委員会」 を中心に災害に強いまちづく

りをスピードを持って取組んでいます。しかし、大きな災害が発生した時は、

市民の皆様との協働や共助なしでは、被害を最小にすることはできません。婦

人防火クラブ連合会による各家庭への防火・防災意識の啓発や、地域に密着し

た活動により、地域ぐるみで災害を未然に防ぐ取組みをしていただいており、

地域防災の中心としてご活躍いただいていると感じております。今後ともご支

援とご協力をお願いいたします。 



「松原小学校 3 年生 庁舎見学」（5 月 17 日） 

 松原小学校 3年生の皆さんが庁舎

見学に来てくれました。今日は皆さ

んが住んでいる「まつばら」につい

てしっかりと学んでいただき、疑問

やわからないことがあれば、市役所

の職員を含めて周りの大人にどんど

ん質問するように伝えました。これ

からも自分が住んでいるまち「まつ

ばら」に対して、興味を持ってもら

い、学び続けて欲しいと思いま

す。  

  

 

  

 

「恵我南小学校 3 年生 庁舎見学」（5 月 16 日） 

 恵我南小学校 3年生の皆さんが庁

舎見学に来てくれました。今日は皆

さんが住んでいる「まつばら」につ

いてしっかりと学んでいただき、疑

問やわからないことがあれば、市役

所の職員を含めて周りの大人にどん

どん質問するように伝えました。こ

れからも自分が住んでいるまち「ま

つばら」に対して、興味を持っても

らい、学び続けて欲しいと思いま

す。  

  

 

 



「平成 29 年度 松原市民生委員・児童委員協議会 総会」（5 月 15 日） 

 松原市民生委員・児童委員協議会

総会に参加させていただきました。

日頃より皆様には地域福祉にご尽力

いただいており、また本市の進める

セーフコミュニティを中心とした協

働の取組みにも、ご参加・ご協力い

ただいており、大変感謝しておりま

す。今般では多様化するライフスタ

イルの中で、地域福祉の課題も多様

化することとなり、必要な支援・援

助も難しくなっていると思います。その中でも、皆様は地域の絆の中心として

活動され、支援を必要とする住民に対しては支援先へのパイプ役として活躍さ

れておられます。今後とも地域との協働の輪を広げ、ご支援・ご協力をお願い

いたします。  

  

  

 

「自衛隊大阪地方協力本部長より表敬訪問及び自衛隊募集相談員委嘱式」（5

月 15 日） 

 自衛隊大阪地方協力本部長の梅田 

将（すすむ）様が表敬訪問に来てい

ただき、合わせて自衛隊募集相談員

の委嘱式を行いました。自衛隊の皆

様には被災地の救助作業及び普及作

業を行い、国民の命を守るという使

命を持って最前線で活動されており

ます。また昨今の緊迫した社会情勢

の中では、今後益々自衛隊が重要な

役割となってくることが予想されています。自衛隊の皆様には国民の安心・安

全を守ることを基本として活動されておりますが、本市においても市民の安

心・安全を守るために協働による取組みを行っている所です。本日委嘱させて

いただきました自衛隊募集相談員の皆様も自衛隊の皆様とも市民・国民の安

心・安全を守るという同じ「志」の中で、今後ともご支援・ご協力をお願いい

たします。  



「松原市民バラフェスティバル」（5 月 8 日～14 日） 

 市役所庁舎建設時に、大変珍しい

品種のつるバラを約 1,000株植えて

おりましたが、時の経過とともに株

数も年々減少しておりました。しか

し、平成 24年度から、「バラいっ

ぱい寄附金」を募り、皆さんのご協

力で昨年までに 520株のバラを補植

することができました。皆さんのご

協力、協働の賜物です。このフェス

ティバルは今までの感謝と今後とも

バラを通じた協働のお願いの意味を

込めて毎年開催させていただており

ます。フェスティバルでは、ローズ

ティーサービス、コンサート、屋

台、トークショーなど様々なイベン

トが開かれ、連日多くの方に来てい

ただきました。 

 翌日の「第 32回わんぱく相撲ま

つばら場所」では、子どもたちの熱

戦を間近で観戦させてもらい、日頃の練習の成果を存分に出し切っていたと思

います。また、相撲の基本である礼に始まり礼に終わるという心を参加者全員

が持っていたと感じました。 

 本市の市花であるバラを通じた 1週間のイベントで、このように多くの市民

の方に参加していただき本当にありがとうございました。またそのスタッフと

して実行委員・市民団体など多くの方に参加していただき、このフェスティバ

ルの成功は協働なしでは叶わなかったと改めて感じました。これからも”協

働”をテーマに市民の方々と活気あるまちづくりを目指しますので、ご協力・

ご支援をお願いいたします。 

  

  

  

  

 

 



「松原徳洲会グループ 第 2 回松徳会」（5 月 14 日） 

 松原徳洲会グループ第 2回松徳会

に参加させていただきました。松原

徳洲会病院におかれましては、本市

の救急医療の中枢的な役割や小児科

休日急病診療事業など、日頃より本

市の医療水準の向上にご支援・ご協

力いただきありがとうございます。

また病院外でも日頃の様々な活動を

通じて市民の健康増進や地域医療の

充実にも取組んでいただいており、

本市が目指しています、セーフコミュニティ国際認証都市として「日本一、健

康で安心・安全なまちづくり」を進めるうえで、重要な役割を担っていただい

ております。今後も更なる地域医療の充実を目指して、協働による取組みを加

速させてまいりますので、ご支援とご協力をお願いいたします。 

  

 

 

  

「平成 29 年度 PTA 役員との交流会」（5月 12日） 

 PTA役員の方々と本市の教育施策

について意見交換をさせていただき

ました。PTAの皆さんには、日頃か

ら子ども達の安心・安全を守り、心

豊かでたくましい子どもを育てるた

め、地域と連携をしながら子育てに

取組んでいただきありがとうござい

ます。今後も「協働」をキーワード

に、お力添えを賜りますようお願い

いたします。 

  

  



「平成 29 年度 松原市老人クラブ連合会総会」（5 月 12 日） 

  平成 29年度元希者クラブ松原

（松原市老人クラブ連合会）総会に

てご挨拶をさせていただきました。

元希者クラブでは大阪府の交通安全

高齢者自転車大会で優勝されるな

ど、高齢者の自転車事故を減らすよ

う自転車の交通ルールの周知、マナ

ーの向上に取組んでいただいており

ます。本市では、皆様のご協力に加

え、高齢者の自転車事故を防ぐた

め、高齢者自転車用ヘルメット購入費助成制度を開始いたしました。「市民と

行政の協働によるまちづくり」でより子どもから元希者の方まで安心できるま

ちづくりに、今後とも多大なるご支援とご協力をよろしくお願いいたします。 

  

 

  

  

「松原北小学校 3 年生 庁舎見学」（5 月 12 日） 

 松原北小学校 3年生の皆さんが庁

舎見学に来てくれました。今日は皆

さんが住んでいる「まつばら」につ

いてしっかりと学んでいただき、疑

問やわからないことがあれば、市役

所の職員を含めて周りの大人にどん

どん質問するように伝えました。こ

れからも自分が住んでいるまち「ま

つばら」に対して、興味を持っても

らい、学び続けて欲しいと思いま

す。 

  

  



「松原西小学校 3 年生 庁舎見学」（5 月 11 日） 

 松原西小学校 3年生の皆さんが庁

舎見学に来てくれました。今日は皆

さんが住んでいる「まつばら」につ

いてしっかりと学んでいただき、疑

問やわからないことがあれば、市役

所の職員を含めて周りの大人にどん

どん質問するように伝えました。こ

れからも自分が住んでいるまち「ま

つばら」に対して、興味を持っても

らい、学び続けて欲しいと思いま

す。  

  

  

  

  

「天美西小学校 3 年生 庁舎見学」（5 月 11 日） 

 天美西小学校 3年生の皆さんが庁

舎見学に来てくれました。今日は皆

さんが住んでいる「まつばら」につ

いてしっかりと学んでいただき、疑

問やわからないことがあれば、市役

所の職員を含めて周りの大人にどん

どん質問するように伝えました。こ

れからも自分が住んでいるまち「ま

つばら」に対して、興味を持っても

らい、学び続けて欲しいと思いま

す。  

  

  

  



「50th Annual Pageant Miss Dance Drill Team USA Competition 2017（ダン

ス） 結果報告」（5月 10 日） 

 大阪府立今宮高等学校 3年生の大

谷侑末さんが 50th Annual Pageant 

Miss Dance Drill Team USA 

Competition 2017（ダンス）の結果

報告に来てくださいました。結果は

出場した 2部門で 1位になられ、大

会総合優勝の成績をおさめられたと

のことです。チームの皆さんと共に

努力した結果が優勝に結び付いたと

のことで、この大会で学ぶものもたくさんあったと報告していただきました。

今回の大会で学んだことを、これからは人のために活かしていきたいとのこと

で、これからのご活躍を期待しております。 

  

  

  

  

「天美小学校 3年生 庁舎見学」（5月 10日） 

 天美小学校 3年生の皆さんが庁舎

見学に来てくれました。今日は皆さ

んが住んでいる「まつばら」につい

てしっかりと学んでいただき、疑問

やわからないことがあれば、市役所

の職員を含めて周りの大人にどんど

ん質問するように伝えました。これ

からも自分が住んでいるまち「まつ

ばら」に対して、興味を持ってもら

い、学び続けて欲しいと思いま

す。  

 

 



「第 39 回全国 JOC ジュニアオリンピックカップ 春季水泳競技大会」（5 月 8

日） 

 近畿大学附属高等学校 2年生の津

田 萌咲さんと松原第四中学校 1年

生の林 麻姫さんが第 39回全国 JOC

ジュニアオリンピックカップの春季

水泳競技大会の結果報告のために来

て下さいました。お二人とも練習を

積み重ねて大会に挑まれ、良い部分

と次回への課題も見つかったとのこ

とでした。次の大会に向けて頑張っ

て下さいとお伝えしました。 

  

 

 

 

「恵我小学校 3年生 庁舎見学」（5月 8日） 

 恵我小学校 3年生の皆さんが庁舎

見学に来てくれました。今日は皆さ

んが住んでいる「まつばら」につい

てしっかりと学んでいただき、疑問

やわからないことがあれば、市役所

の職員を含めて周りの大人にどんど

ん質問するように伝えました。これ

からも自分が住んでいるまち「まつ

ばら」に対して、興味を持ってもら

い、学び続けて欲しいと思いま

す。  

 


